



Para disfrutar del verano en Canarias

## Llegan al Aeropuerto de Gran Canaria 140 niños saharauis del programa 'Vacaciones en Paz'

- Las familias de acogida los han recibido hoy a las 05:30 horas procedentes de un vuelo de Málaga

08 de julio de 2019

El Aeropuerto de Gran Canaria se ha convertido un verano más en la puerta de entrada de los niños saharauis que participan en el programa "Vacaciones en Paz". El avión de la compañía Air Algerie, procedente de Tinduf, aterrizó hoy a las 05:30 horas.

Un total de 140 niños fueron recibidos por las familias de acogida con las que disfrutarán de dos meses de verano en distintos lugares de las Islas, para después regresar a los campamentos de refugiados de Tinduf.

El programa 'Vacaciones en Paz', que lleva desarrollándose desde hace más de 30 años en España, tiene entre sus objetivos propiciar una estancia agradable a los niños saharauis con la oportunidad de conocer una cultura nueva al tiempo que pueden mejorar sus problemas de salud, generados por las condiciones de vida de los campamentos de refugiados del Sáhara.

La ONG Asociación Canaria de Solidaridad con el Pueblo Saharaui (ACSPS) ha posibilitado, un año más, el traslado de los niños a Canarias.